

EIBAR / La biblioteca Juan San Martín ha recibido una ayuda del Gobierno Vasco de 19.000 euros

EIBAR. DV. La biblioteca municipal Juan San Martín de Eibar recibirá casi 19.000 euros del Gobierno Vasco en 2008, en concepto de subvención, en el marco del programa de ayudas a los ayuntamientos y entidades responsables de los centros integrados en el Sistema Nacional de Bibliotecas de Euskadi.

Según han confirmado a EFE fuentes del área municipal de Cultura, la infraestructura cultural eibarresa, ubicada en la casa de cultura Portalea, recibirá una ayuda económica de 18.852 euros, con lo que Eibar será el municipio de la comarca del Bajo Deba que mayor cantidad económica recibirá en tal concepto.

Se trata de una ayuda que será bien recibida por la biblioteca municipal eibarresa, que en la actualidad se halla en la última fase de las obras de ampliación, que va a suponer que los usuarios dispongan a partir del próximo mes de febrero de un 40% más de superficie, con un total de 1.100 metros cuadrados.

Según ha publicado el Boletín Oficial del País Vasco, las bibliotecas municipales del Bajo Deba recibirán una cantidad global que ronda los 58.000 euros del Gobierno Vasco, en concepto de subvención y que serán destinados a la dotación o renovación de los fondos de dichas bibliotecas.

Las ayudas económicas que tomarán el resto de poblaciones serán de 9.426 euros para Elgoibar, 6.284 para Deba o de 3.665 euros para las bibliotecas municipales de Mutriku y Soraluze, mientras que la de Mendaro recibirá una subvención de 1.675 euros.

Por otro lado, las localidades vizcaínas de Ermua y Mallabia, integradas asimismo en la comarca del Bajo Deba, recibirán el Gobierno Vasco las cantidades de 12.568 y 1.675 euros, respectivamente. El programa de subvenciones que aporta el ejecutivo autonómico a los ayuntamientos y entidades responsables de las bibliotecas, y que tendrá en 2008 un montante global de 1.262.461 euros, tiene por objeto la concesión de ayudas que permitan la dotación y la renovación de este tipo de instalaciones.

El Ayuntamiento adjudicó a la empresa GTE los trabajos de ampliación de la biblioteca de Portalea por un importe de 499.000 euros. La reforma ha creado un mayor espacio, para el uso de los lectores, con el aprovechamiento de espacios con los que contaba el Euskaltegi municipal. Los trabajos realizados han supuesto un notable cambio que notan ya los usuarios con el aumento de espacio, que pasan de los 660 metros cuadrados actuales hasta los 1.100 m². El proyecto ha recogido también la remodelación del euskaltegi municipal que ve reducido su espacio a una sola planta.

Este plan permite adecuar las salas a su utilización, viéndose incrementado el espacio dedicado a los niños. Los más pequeños, que hasta ahora compartían biblioteca con los adolescentes, dispondrán, en breve, de su propia sala de lectura donde sus padres podrán leer los cuentos.

Asimismo, también se verá ampliado el espacio destinado a guardar el fondo de la biblioteca, cuyo incremento año tras año ha hecho necesario destinar para ello un área mayor. Como ejemplo sirva el hecho de que el pasado año la biblioteca adquiriera 3.256 nuevos ejemplares. Aunque el número de plazas no se verá incrementado en gran medida, en la actualidad hay 176, su distribución sí es más espaciosa, permitiendo al usuario ojear las estanterías sin molestar a los que están en las mesas. Estas estanterías están mejor distribuidas, para la colocación de libros. La recepción está situada ahora junto a la puerta de acceso, del primer piso.